



Luise Gerischer.
Foto: Moog

Moog Partnergesellschaft

LUISE GERISCHER GEHT IN RUHESTAND

Die geschäftsführende Gesellschafterin der Darmstädter Moog Partnerschaftsgesellschaft, Luise Gerischer, hat sich zum Ende des vergangenen Jahres in den Ruhestand verabschiedet. 1989 war sie als Rechtsanwältin in die Kanzlei für Rechts- und Steuerberatung sowie Wirtschaftsprüfung eingetreten. Bereits 1992 wurde sie Gesellschafterin und leitete die Umgestaltung der Gesellschaft zu einem Beratungsunternehmen mit mittlerweile 13 Partnern und rund 150 Mitarbeiter*innen an drei Standorten ein. Luise Gerischer entwickelte und leitete den Immobilienbereich, dessen Leitung nun Hannah Dechert übernimmt. Außerdem hat Moog zum 1. Januar 2023 zwei neue Partner ernannt: Dr. Moritz Schilling, Fachanwalt für Arbeitsrecht am Standort Darmstadt, sowie Steuerberater Christian Alscher am Standort Freiberg.

www.moogpartner.de